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REQUERIMENTO Nº 00336/2013
 

Requer  informações  acerca  de 
melhorias  nas  condições  de  Rua 
que  liga  Rodovia  Comendador 
Américo  Emílio  Romi  ao  Bairro 
Toledinhos  próximo  ao  Pesqueiro 
Vale Verde. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Bairro Toledinho é próximo ao Conjunto 
Habitacional  Roberto  Romano (especificamente  atrás)  e  ao Pesqueiro  Vale 
Verde;

 CONSIDERANDO que a via  é utilizada  como acesso entre  a 
Rodovia  Comendador  Américo  Emílio  Romi  e  Bairro  Toledinho  neste 
município;

CONSIDERANDO que devido às condições da via o transito fica 
muito complicado e inseguro;

CONSIDERANDO que segundo informações o local tem acumulo 
de entulho e materiais inservíveis despejados por pessoas desconhecidas;

CONSIDERANDO que a via precisa urgente de melhorias como 
cascalhamento, nivelamento e fiscalização para coibir o despejo de materiais 
inservíveis sendo assim bloqueando a rua;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  A Prefeitura  está ciente sobre  as condições de transito  da 
rua?

2º) É possível cascalhamento e nivelamento da rua pra melhorar 
o transito? Se possível qual o prazo para melhorias?

3º) É possível o asfaltamento da mesma?



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 0
3

2
2
2
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 2

1
/0

3
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

3
:4

3
     U

S
U

Á
R

IO
: L

U
C

I A
N

O

Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
as condições da rua mencionada, segundo motoristas e moradores a via está 
muito danificada o que dificulta o transito e colocam em risco a segurança dos 
pedestres e motoristas, além de pessoas desconhecidas despejarem materiais  
inservíveis acabando por bloquear parte da rua.

Munícipes  pedem  que  se  possível  o  local  seja  asfaltado  ou 
receba melhorias devidas. 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de março de 2.013.

Celso Ávila
-vereador-
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